
本报讯 2月 2日下午袁我
区人才工作领导小组召开扩大
会议袁专题研究部署 2018年人
才工作遥 区领导刘国新尧 周文
俊尧王斌尧卢建新参加会议遥

去年袁 我区紧紧围绕两个
加快袁大力实施创新驱动发展
战略袁 优化人才发展环境袁推
进人才集聚开发袁全年引进高
层次人才 301人袁其中袁企业引
进培养发展高层次人才 250
人遥 全年实质性引进人才比例
比 2016年增长 33.8%遥 今年袁
我区将重点突出科技尧 人才尧
资本等关键要素袁重点在完善
创新政策上攻坚突破袁制定出
台具有本地特色和竞争力的
人才引进培育政策袁聚焦重点
产业引才袁 拓宽人才引进渠

道袁 抓好人才项目申报遥 加强
对企业管理人才尧农村实用人
才尧高技能人才尧社会工作人才
等的培育袁 提升队伍活力遥 同
时袁推进人才载体建设袁优化创
新创业环境遥

区委副书记尧 组织部长刘
国新要求重点做好教育尧卫生尧
国有企业等方面紧缺性人才的
引进曰各相关部门要瞄准周边
先进地区和发达地区袁对人才
工作进行创新袁为人才创造宜
居宜业的环境遥 同时袁 做好人
才职称评定尧成果运用尧待遇考
核等工作袁让大量的高层次创
新创业人才引得进尧用的好尧留
得住袁让人才发挥出应有的作
用袁为金坛在苏南板块快速崛
起提供智力支撑遥 左玲

今年我区将聚焦重点产业进行引才
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本报讯 按照中纪委尧 中组
部部署要求袁2月 1日袁区委常委
会召开专题民主生活会袁 认真学
习领会习近平新时代中国特色社
会主义思想袁 坚定维护以习近平
同志为核心的党中央权威和集中
统一领导袁 全面贯彻落实党的十
九大各项决策部署袁重点对照叶关
于新形势下党内政治生活的若干
准则曳叶中国共产党党内监督条
例曳袁结合思想和工作实际袁进行
党性分析袁开展批评和自我批评袁
不断增强领导班子尧 领导干部发
现和解决自身问题的能力遥

常州市委副书记尧政法委书
记蔡骏袁常州市纪委尧市委组织部

相关同志参加并指导本次民主生
活会遥区委书记狄志强主持会议袁
区委常委沈东尧刘国新尧陈锁龙尧
纪海平尧陶伟尧朱建清尧董龙庆尧刘
小平尧孟敖祥尧周宝恒参加会议遥
区人大常委会主任王跃中尧 区政
协主席陈春洪列席会议遥

区委常委会高度重视这次
民主生活会袁区委常委会班子通
过个人自学尧集中学习尧交流研
讨袁深入学习习近平新时代中国
特色社会主义思想遥 通过群众
提尧上级点尧自己找尧互相帮的办
法袁广泛听取党员尧干部和群众
的意见袁 先后召开 4场座谈会袁
充分听取了方方面面的意见袁并

写入班子对照检查材料袁切实找
准了自身存在的突出问题遥开展
集体谈心谈话活动袁大家主动亮
明自身存在的突出问题袁诚恳指
出对方的不足袁切实做到中央要
求的野四必谈冶遥在深刻进行党性
分析尧检视党性修养差距的基础
上袁各位常委自己动手撰写个人
发言提纲袁重点分析个人在学习
贯彻习近平新时代中国特色社
会主义思想尧认真执行党中央决
策部署和上级党委决议决定尧对
党忠诚老实等 6 个方面存在的
突出问题袁并深入剖析袁提出整
改措施袁真正做到了见人见物见
思想遥 渊下转第二版冤

区委常委会召开民主生活会
蔡骏到会进行指导 狄志强主持并提要求

本报讯 2月 4日上午袁茅
山脚下的仙姑村锣鼓喧天袁野梦
乡村尧 过大年冶2018金坛民俗文
化旅游节暨乡村旅游嘉年华活
动在这里隆重拉开帷幕遥江苏省
旅游局信息中心副主任江伟袁常
州市旅游局党委副书记尧副局长
张立新袁区领导陈锁龙尧王艳红尧
刘明江尧吴欲晓出席开幕式遥

相对于往届的金坛乡村过
大年活动袁今年的乡村过大年活
动融入首届金坛民俗文化旅游
节当中遥 活动期间袁上演了巨村
舞龙尧金坛刻纸尧金坛马灯尧指前
鱼灯尧谈庄秧歌灯尧东浦丝弦锣
鼓尧金坛空竹尧金坛锡剧尧金坛面
塑等非遗展演遥

野梦乡村尧过大年冶活动袁今年
是连续第四年在茅山仙姑旅游风
情小镇窑一号农场举办袁多年积累
的良好人气加上丰富多彩又极具
特色的主题活动袁 使得茅山仙姑
旅游风情小镇成为了常州及周边
市民感受年味的首选地遥 仅在开
幕式上袁 游客们就可全方位感受

金坛乡村民俗的巨大魅力遥 整个
开幕式以野梦乡村尧过大年冶为主
题袁共分为五大系列院以舞龙尧舞
狮尧写春联尧唱大戏为主的乡村文
化展演曰以鱼王竞拍尧宰年猪尧捕
鱼尧蒸馒头为主的乡村年俗体验曰
以茅山特色道养生菜肴尧 仙姑村
农家菜尧 一号有机餐为主的乡村
美食品鉴曰以金坛封缸酒尧金坛茶
叶尧建昌红香芋尧儒林羊糕尧茅山
咸货尧 长荡湖蜜蟹为主的金坛好
礼年汇曰以乡村旅游点尧 景区

渊点冤 展示尧 微信有礼为主的乡
村旅游扫描遥

本届乡村过大年活动从 2月
一直持续到 3月袁 除开幕式的精
彩表演外袁 还将举办东方盐湖城
民俗庙会尧 花谷奇缘新春花神庙
会尧茅山元阳观祈福庙会尧华夏宝
盛园迎春盆景展和一号农场有机
生活野家冶年华等多个活动遥 众多
独具特色的旅游活动袁 将为游客
提供一个绝对精彩的金坛乡村文
化之旅遥 邵桢 文/摄

2018金坛民俗文化旅游节开幕
原汁原味乡村过大年上演

本报讯 2 月 2 日
上午袁 区人大常委会党
组召开专题民主生活
会袁 以认真学习领会习
近平新时代中国特色社
会主义思想尧 坚定维护
以习近平同志为核心的
党中央权威和集中统一
领导尧 全面贯彻落实党
的十九大各项决策部署
为主题袁 紧密联系思想
和工作实际袁 全面做好
问题查摆袁 深刻剖析问
题产生原因袁 认真开展
批评和自我批评遥

区人大常委会党组
书记王跃中主持会议袁
区人大常委会党组副书
记刘东升尧李留清袁党组
成员冯锁强参加会议袁
区人大常委会副主任王
艳红列席会议遥

会上袁 王跃中通报
了上年度区人大常委会
党组班子专题民主生活
会整改措施落实情况和
本次民主生活会征求意
见情况遥

王跃中代表区人大
常委会领导班子作对照
检查袁 深刻剖析班子存

在的主要问题袁 提出今
后的努力方向和整改措
施遥 区人大常委会领导
班子成员一一作个人对
照检查袁 讲真话袁 道实
情袁认真查找问题袁深入
进行党性分析和自我批
评遥随后袁大家逐一开展
相互批评袁以对事业尧对
班子尧 对同志高度负责
的态度袁畅所欲言袁坦诚
相见袁 相互间的批评意
见不回避尧不遮掩袁态度
中肯袁符合实际袁民主生
活会气氛严肃袁 达到了
预期效果遥

王跃中指出袁区人大
常委会要把民主生活会
的成果转化为指导实践尧
推动工作的强大动力袁持
续抓好学习教育袁发挥人
大制度优势曰持续推进整
改落实袁 做到即知即改尧
立行立改袁把正确的认识
落实到行动上尧体现到工
作中曰 持续强化担当作
为袁更加精准地服务全区
大局曰 持续加强作风建
设袁增强班子合力袁推动
人大机关建设取得新成
果尧再上新台阶遥 左玲
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本报讯 春运第二天袁上午
七点袁 记者来到了我区客运东
站袁 这里满是步履匆匆的脚步袁
即使大包小包尧负重前行袁也掩
不住眼里的盼归遥他们是辛苦劳
碌了一年的民工尧是打拼事业分
居两地的探亲家属尧是带着新生
儿回家的年轻父母尧是为梦想远
行的少女噎噎尽管气温骤降袁但
依旧挡不住归程遥

野动手冶比野动口冶更快

野不好意思袁我吃片金嗓子遥冶
朱敏敏有点不好意思袁 春运开启
了客流高峰袁 也让她的嗓子开始
了野高负荷冶遥 野旅客的话说完袁十

几秒袁票就要递给他袁现在的说话
速度袁完全可以上脱口秀节目了遥
每天早晨 5:10开始后袁说话根本
停不下来遥 冶问票尧出票尧找零袁一
连串的程序几乎可以媲美机械化
生产线遥上午九点袁售票员朱敏敏
已经售出了 490张车票袁 几乎是
平常一天半的客流票量遥

智能检票机野上马冶

野这是啥钥看能让俺照镜子钥冶
今年 50多岁的赵树光盯着新上

线的智能检票口看了好久袁 检票
站工作人员耐心地进行介绍袁野这
个是我们的新检票机袁可以刷票袁
还可以刷身份证袁 电子购票的旅
客不用拿票就可以上车啦遥冶听完
介绍袁赵树光眼睛眯成了一条线袁
野哎袁 现在的车站用上了高科技袁
我们都要回炉再学习咯遥 冶说完袁
一起排队的旅客都笑了起来遥

回家才是野第一要务冶

野忙了一年袁终于可以回家

了袁现在每天拿着孩子的视频看
个不停袁心都飞回家了遥 冶赵芬梅
搓着手袁眼睛笑起来眯成了一条
缝遥她所在的企业对职工春节返
乡拿出了非常人性化的计划袁像
赵芬梅夫妻这样家在湖南的双
职工袁可以提前返乡袁并且报销
车票遥
为梦野逆行冶袁为青春点赞

在回家的浪潮中袁 也有人
为了梦想逆向而行遥 车站里袁

一个推着鼓架 尧 身背行李的
野00冶 后小姑娘格外引人注意遥
她叫李萌袁 来自朱林镇袁 将从
金坛坐车到常州袁 再转车前往
北京袁 为由北京剧团组织的青
年歌唱大赛做鼓手遥 金坛的天
气已经很冷袁 北京更冷遥 谈到
这里袁 她笑着说袁 野一敲起架
子鼓袁 冷就全忘了袁 青春也就
这么几年袁 我想好好拼一下袁
以后不会后悔遥冶

徐欢

寒意春运 温暖前行


